

Santander | 9 NOV 2022 04:00 PM

Trabajadores de Ecopetrol protestan para que contratistas rindan cuentas

Por: Estefanía Pedraza Bautista

@jooberglo



Suministrada

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo



refinería.



Desde muy temprano, por varias horas y bajo la lluvia, un grupo de trabajadores de la refinería de Ecopetrol en Barrancabermeja (Santander) hicieron un mitin frente a la puerta norte.

Entre los reclamos Jonathan Ospino, vocero del grupo de manifestantes, indicó que se presentó una petición a la empresa petrolera para que en las mesas de negociación se tenga en cuenta la presencia de todas las firmas contratistas que trabajan con Ecopetrol.

“Necesitamos mayor voluntad en la mesa, si bien es cierto se han llegado a unos compromisos, pero ninguno se ha ejecutado. Le pedimos a Ecopetrol y las firmas contratistas que se aparezcan en la negociación porque siempre llegan 3 ó 4 y son más de 86”, expresó Ospino.



Lea También:

Declaran calamidad pública en Bucaramanga por emergencias invernales

Tras la petición los trabajadores concretaron una reunión en horas de la tarde de este miércoles para obtener resultados frente a los reclamos, y lograr que las empresas que tienen



contrato vigente con la refinera se sienten a dialogar con **Ecopetrol**, así

como con los trabajadores.

“Nunca en la vida las empresas contratistas de **Ecopetrol** han rendido cuentas y han presentando cuáles son las utilidades que tienen en el desarrollo de la exploración de los procesos de producción y refinación”, mencionó el vocero.

En medio del mitin los trabajadores pidieron que se tenga en cuenta la opinión de ellos, pues explicaron que hacen parte de la mano de obra local que genera esas utilidades.



Lea También:
¡Hasta en los microondas! Así transportaban marihuana en vías de Santander

Hasta el momento la empresa petrolera no ha se pronunciado **después de que los trabajadores hicieron el mitin**, así como tampoco se ha conocido qué se pudo concretar en medio de la reunión que se programó para la tarde.

Sin embargo el grupo de manifestantes están dispuestos a seguir con la protesta, hasta que se defina una decisión concreta frente a los reclamos interpuestos.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

Refineria **Ecopetrol** Barrancabermeja Protestas en Barrancabermeja **Ecopetrol**

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 9 NOV 2022 11:30 PM

Víctimas del conflicto ya pueden reclamar su libreta militar de manera gratuita





Compartir



La población con discapacidad total también podrán realizar el trámite.

Gracias a un trabajo articulado entre la Gobernación de Santander y la Quinta Brigada del Ejército Nacional, **desde ahora las víctimas del conflicto armado y la población con discapacidad podrán obtener la libreta militar digital de manera gratuita.**

Entre el 15 y 28 de noviembre podrán realizar el trámite en la Gobernación o las oficinas de Personería de cada municipio del departamento, así lo aseguró Mauricio Aguilar Hurtado, gobernador de los santandereanos.